



## Científicos de la Universidad mostrarán al público más de cien experimentos en la Noche Europea de los Investigadores

- Las actividades se desarrollarán este viernes 29 de septiembre, a partir de las 18:00 horas, en Oviedo/Uviéu, Gijón/Xixón y Avilés, que se suma a este proyecto de divulgación

**Oviedo/Uviéu, 28 de septiembre de 2017.** Científicos de la Universidad de Oviedo mostrarán ante el público más de un centenar de experimentos en la Noche Europea de los Investigadores, que se celebrará mañana viernes, 29 de septiembre, en el Edificio Histórico de la capital asturiana, en el Museo del Ferrocarril en Gijón/Xixón y en el Centro de Servicios Universitarios de Avilés. Las actividades se desarrollarán simultáneamente a partir de las 18:00 horas. El evento, que alcanza este año su octava edición, se llevará a cabo al mismo tiempo en más de 340 ciudades europeas, y se calcula que más de 18.000 investigadores se unen a esta iniciativa.

La Noche Europea de los Investigadores es un proyecto de divulgación científica impulsado por el Vicerrectorado de Investigación y coordinado por la Unidad de Cultura Científica y de la Innovación (UCC+i), que tiene por objeto acercar a los ciudadanos el lado más humano de la ciencia.

En la rueda de prensa de presentación de esta iniciativa, celebrada este mediodía en el Edificio Histórico, han intervenido el vicerrector de Investigación de la Universidad, José Ramón Obeso; el concejal de Cultura del Ayuntamiento de Oviedo, Roberto Sánchez Ramos; la jefa de División de Educación de la Fundación Municipal de Cultura, Educación y Universidad Popular (FMCEyUP) del Ayuntamiento de Gijón, Herminia Bermúdez Patón; y el jefe de Sección del Servicio Municipal de Promoción y Difusión Cultural del Ayuntamiento de Avilés, José Ramón Rodríguez.

En la celebración de este año, las actividades se desarrollarán por primera vez en tres sedes: Oviedo/Uviéu, donde se venían realizando hasta la fecha; Gijón/Xixón, que se incorporó la edición anterior; y Avilés, que se suma a este proyecto de divulgación científica. La iniciativa cuenta, además, con el apoyo de los ayuntamientos de las tres ciudades. En el caso del consistorio ovetense, la financiación se enmarca en las actividades del 125.º aniversario del Teatro Campoamor.



En el patio del Edificio Histórico de Oviedo/Uviéu se desplegarán diez estands en los que el público presenciará ensayos como “El sonido y la magia de los números”, “Arqueología al descubrimiento”, “Plantas al microscopio”, “Ciencia bajo presión” o “Un viaje en el tiempo”.

El Museo del Ferrocarril de Gijón/Xixón acogerá otros nueve estands donde los asistentes podrán conocer experimentos con títulos tan sugerentes como “Para flipar en colores”, “El magnetismo de un tren”, “La energía de la vida”, “Bio-Rayuela”, “Gijón aumentado o jugando al buscaminas”.

En el Centro de Servicios Universitarios de Avilés, se podrá disfrutar de siete stands con actividades como “Ciencia muy mini”, “Una ‘explosión Química’”, “La historia del clima en cinco metros cuadrados” o “Lectores de letras antiguas”.

La edición de este año incluye, una “cita rápida”, en las tres sedes, donde los participantes en la Noche Europa de los Investigadores, programa patrocinado por la Fundación Española para la Ciencia y la Tecnología (FECYT) y que cuenta con la colaboración de los tres ayuntamientos, podrán resolver en tres minutos sus dudas sobre distintos temas científicos. El programa se completa con el concurso de dibujo “¿Qué es para ti un científico?”, en el que se invita a los pequeños a realizar sus aportaciones.